

LES GENS, AVANT L'ARGENT ?

Le récent achat de 7000 billets pour les Jeux Olympiques par notre Maire, pour un coût de 80 000 euros de deniers publics, soulève de nombreuses questions. Dans une ville qui fait face à tant de défis économiques, comment justifier une telle dépense ?

Moins de 2000 ont été récupérés par les habitants de manière volontaire. Nous nous retrouvons donc avec des milliers de billets restants à distribuer de manière aléatoire. Un énorme gâchis d'argent public !

Les contribuables, déjà affectés par les divers désagréments liés aux préparatifs de cette compétition internationale, ne devraient pas être ceux à en payer le prix. Cette somme aurait pu être investie dans des projets locaux au bénéfice direct des citoyens.

Au dernier conseil municipal, le Maire et sa majorité ont voté pour faire appel à des bénévoles pour l'organisation des événements de la ville, alors même que nous manquons cruellement de ressources. Le recours à des bénévoles ne doit pas être une solution pour pallier le manque de financement et de soutien aux services municipaux.

Il est essentiel de rappeler que l'action publique doit prioriser le bien-être des citoyens et non des événements ponctuels. Le gaspillage de ressources publiques pour les billets est un exemple flagrant de mauvaise gestion et d'inefficacité. Notre ville mérite mieux.

Étonnant pour un Maire qui se revendique de... gauche, non ?!

Les élu(e)s du groupe Vous Nous'île



Henry
PEMOT



Drissy
BOUBEKRI



Renaud
CLARAC



Willy
BERTRAND



@VousNousîle



contact@vousnousile.fr